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Отрывки из книги Дэвида Уилкока «Поле Источника»

  

(Дополнения выделены другим цветом)

  

  

Ви́димое излуче́ние —  электромагнитные волны , воспринимаемые человеческим  гл
азом
. Чувствительность человеческого глаза к электромагнитному излучению зависит от 
длины волны
(
частоты
) излучения, при этом максимум чувствительности приходится на 555 
нм
(540 
Т
Гц
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https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%AD%D0%BB%D0%B5%D0%BA%D1%82%D1%80%D0%BE%D0%BC%D0%B0%D0%B3%D0%BD%D0%B8%D1%82%D0%BD%D0%BE%D0%B5_%D0%B8%D0%B7%D0%BB%D1%83%D1%87%D0%B5%D0%BD%D0%B8%D0%B5
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%93%D0%BB%D0%B0%D0%B7
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%93%D0%BB%D0%B0%D0%B7
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%94%D0%BB%D0%B8%D0%BD%D0%B0_%D0%B2%D0%BE%D0%BB%D0%BD%D1%8B
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A7%D0%B0%D1%81%D1%82%D0%BE%D1%82%D0%B0
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9D%D0%B0%D0%BD%D0%BE%D0%BC%D0%B5%D1%82%D1%80
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A2%D0%B5%D1%80%D0%B0-
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%93%D0%B5%D1%80%D1%86_(%D0%B5%D0%B4%D0%B8%D0%BD%D0%B8%D1%86%D0%B0_%D0%B8%D0%B7%D0%BC%D0%B5%D1%80%D0%B5%D0%BD%D0%B8%D1%8F)
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), в зелёной части спектра. Поскольку при удалении от точки максимума
чувствительность спадает до нуля постепенно, указать точные границы спектрального
диапазона видимого излучения невозможно. Обычно в качестве коротковолновой
границы принимают участок 380—400 нм (790—750 
Т
Гц
), а в качестве длинноволновой — 760—780 нм (395—385 ТГц). Электромагнитное
излучение с такими длинами волн также называется 
видимым светом
, или просто 
светом
(в узком смысле этого слова). (
ссылка
)

  

«Одним из моих самых любимых разделов книги Линн Мактаггарт Поле является
обсуждение трудов Фрица-Альберта Поппа — биофизика-теоретика в Университете
Марбурга в Германии, который начал совершать подобные открытия, начиная с 1970
года. Хотя Попп не обнаружил фантом ДНК, его работа тесно связана с открытиями
Гаряева, и совершает дополнительные прорывы. Попп начинал с исследования одного
из самых смертельных канцерогенов, известных человеку, — бензо(а)пирена. Освещая
канцероген ультрафиолетовым светом, он обнаружил, что бензопирен поглощает свет, а
затем испускает его обратно с
абсолютно другой длиной волны и частотой. Очень похожий химикат бензо(е)пирен не
обладает светопреобразующим эффектом, и в отличие от своего смертельного кузена
абсолютно безвреден для живых организмов.

      

Являлся ли светопреобразующий эффект утраченным ключом к пониманию того, что
вызывает рак? После того, как Попп изучил 37 других химических веществ (некоторые
были канцерогенами), он обнаружил, что каждое вызывающее рак вещество будет
преобразовывать ультрафиолетовый свет подобным образом. Смертоносные
канцерогены постоянно нацеливались на длину волны 380 нанометров. По существу,
единственная связь, обнаруженная Поппом между разными канцерогенами, — все они
брали свет с длиной волны 380 нанометров и преобразовывали его в какую-то другую
длину волны. Очевидно, это подразумевает, что 380-нанометровый свет очень важен
для здоровья и благополучия . Но
если вы не позволяете солнечному свету касаться кожи без защитного экрана, вы не
получаете достаточную дозу, поскольку солнечный экран полностью блокирует
ультрафиолетовый свет.
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https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A2%D0%B5%D1%80%D0%B0-
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  Затем Попп узнал, что многие биохимические лабораторные эксперименты выявилиследующее: вы можете разрушить ультрафиолетовым светом 99 % клетки, но еслизатем вы дадите ей очень слабый импульс той же длины волны, клетка почти полностьювосстанавливается — за один день. Этот процесс известен как “фоторемонт”, и никто непонимает, как он работает. К изумлению Поппа, самые лучшие из известных эффектовфоторемонта осуществляются при длине волны 380 нанометров, при этом никто изученых, занимавшихся 'фоторемонтом' ничего не знал об его (Поппа) открытии.  Следовательно, представляется, когда Поле Источника втекает в нашу измеряемуюреальность, его электромагнитная подпись самая сильная на длине волны 380нанометров.   Итак, в экспериментах с фоторемонтом слабые пульсации света с длиной волны380-нанометров ,по-видимому, создавали вибрацию в Поле Источника, которая во многом способствовалаисцелению, — они притягивали энергию с подобной длиной волны. Это, в свою очередь,купало мертвые клетки в брызгах восстанавливающей животворящей энергии, и клеткинаслаждались заметным эффектом исцеления».  Я: Интересно, наши сеансы с ВБ и СБ, видимо, происходят именно на такой длине волнысвета?  Санат Кумара: Существует целый спектр таких исцеляющих длин волн (показываетосновной тон 380-нанометров и несколько обертонов). Обертона воздействуют надругие оболочки человека, их ДНК. Только совместное воздействие всего исцеляющегоспектра энергий дает человеку полновесное исцеление.  Но почему же не удаляются все болезни после нескольких сеансов?  Не все заболевания связаны с отсутствием нужной длины света в клетках. Некоторыесвязаны с органическими изменениями и нарушением связи внутри гормональныхсистем, с паразитами внутри человека, с его негативными установками мышления, сотравлениями пищей.  «Эффект фантома ДНК д-ра Гаряева доказал, что молекула ДНК захватывает и хранитсвет. Загадочная сила удерживает свет в том месте, где раньше находилась ДНК. Светостается там до 30-ти дней после того, как убирается сама молекула ДНК. Настоящаямагия произошла тогда, когда д-р Гаряев закончил эксперимент. Он взял кварцевыйконтейнер с ДНК и убрал ДНК. Он даже не думал, что что-то произойдет. Тем не менее,к его величайшему удивлению, там, где раньше находилась ДНК, свет продолжалспиралевидно закручиваться, хотя физически ДНК уже там не было.  Что бы не удерживало свет на месте, оно совсем не нуждалось в молекуле ДНК. Этонечто совсем другое. Нечто невидимое. Нечто достаточно сильное, чтобы хранить иконтролировать видимый свет в форме молекулы ДНК. Единственное рациональноенаучное объяснение — существует энергетическое поле, которое объединяется смолекулой ДНК, как будто у молекулы ДНК имеется энергетический “двойник”. Двойникимеет ту же форму, что и физическая молекула, но когда мы убираем ДНК, двойникостается там, где раньше была молекула. Чтобы продолжать выполнять работу —хранить видимый свет — даже не требуется молекула ДНК. Фотоны удерживает наместе некая сила, возможно сходная с гравитацией.  Следствия ошеломляющие. Очевидно, в случае человеческого тела следуетрассматривать нечто большее, чем одна молекула ДНК; у нас триллионы высокоструктурированных молекул ДНК. Имеется костная ДНК, ДНК органов, ДНК крови, ДНКмускулов, ДНК сухожилий, ДНК кожи, ДНК нервной системы и ДНК мозга. Поэтому,расширяя эксперимент Гаряева, похоже на то, что все наше тело должно иметьэнергетического двойника.  Эффект фантома ДНК — это, бесспорно, одно из самых значимых научных открытии всовременной истории. Оно показывает, что молекула ДНК связана с квантовоймеханикой, и эта связь еще не раскрыта учеными в традиционном мире. Сейчас у насимеется доказательство, что ДНК взаимодействует с невидимым и еще не открытымэнергетическим полем, которое не является электромагнитным, но очевидно, способноконтролировать электромагнитную энергию, в данном случае хранить фотоны, дажекогда удерживающая их на месте физическая молекула отсутствует.  И это еще не все. Когда Гаряев залил фантом жидким азотом (эффект внезапногосильного охлаждения), спираль света исчезает, но загадочно возвращается через 5–8минут. Такая живучесть фантома ДНК — нашего энергетического двойника — дажеперед лицом вполне определенного разрушения, вызывает удивление. Даже если выразрушаете гармонию там, где находился фантом ДНК, в данном случае внезапнымохлаждением, он восстанавливает прежнюю гармонию. Окружающий свет сноваорганизуется в уникальный спиралевидный паттерн ДНК. Традиционной науке нечегопредложить нам в качестве объяснения, почему это происходит, но это существует.  Как вы думаете, сколь долго продолжает существовать этот паттерн? Забавно, фантомДНК остается видимым до 30-ти дней после появления. Вновь и вновь Гаряевпродолжал заливать его жидким азотом, но он упорно продолжал появляться. Я уверен,вы видите, что это полностью переворачивает все в традиционной биологии, не говоряуже о физике, но это работает.  Эта информация доступна вот уже более 25-ти лет, и эксперимент был повторен вСоединенных Штатах д-ром Р. Пекорой в 1990 году, но никто об этом не слышал.Очевидно, фантом ДНК не электромагнитный, и все эти странности нарушают все, чтомы знаем об электромагнитной энергии. Однако все это прекрасно увязывается с тем,что мы называем Полем Источника.  Представляется, что у нас есть энергетический двойник. ДНК взаимодействует сэнергетическим полем, абсолютно неизвестным западным ученым, но именно оно стоитза легко измеримым фантомом. Это значит, что наш двойник выполняет свою работудаже тогда, когда мы не сидим на одном месте. Если прямо сейчас вы сидите на стуле,читаете эту книгу, а потом встаете и идете куда-то еще, ваш энергетический двойник всееще закручивает свет в крошечные маленькие спиральки там, где вы только что сидели,внутри каждой из триллионов молекул ДНК, по крайней мере, еще тридцать дней послевашего ухода. Поскольку величины микроскопические, вы не можете видеть егоневооруженным глазом, но Гаряеву удалось измерить двойника в лаборатории. Онпохож на совершенную голограмму вашего физического тела, уменьшенную докрошечной клетки».  Мы недавно обсуждали, что некоторые школы собирают эту оставленную энергию с местпребывания. Именно такие крошечные голограммы собирают эти люди?  СК: Нет, они пытаются собрать астральную энергию, которая, однако, рассеиваетсясразу после ухода с места.  А если человек ежедневно находится на рабочем месте, в одном и том же помещении,спит на одной и той же кровати, завтракает и обедает за одним столом, возможно, этифантомы ДНК наслаиваются друг на друга и создают плотный световой оттиск?  Да, создается световой информационный оттиск, который они оставляют во всехместах, где побывают. Но это не значит, что его надо собирать обратно. Что ты с нимбудешь делать? И как ты его соберешь?  Например, ты живешь не одна, с тобой твои родные, кошки или собаки, старые имолодые, и вся информация смешана в твоем доме или месте работы. На работе вместес тобой здоровые и больные люди. Даже если бы ты могла собирать свой свет, тебе быпришлось бы фильтровать информацию – здоровую от больной. К тому же, в воздухеполно бактерий и вирусов, яиц гельминтов и пр, и они тоже имеют свою ДНК и излучаютопределенные волны света. Растения, животные, грибки, астральные существа – всёвнутри пространства, где вы живете, излучает свет. Вы – проводники света иизлучатели своей длины волны. У каждого из вас свой индивидуальный спектр.  «Попп увлекся идеей, действительно ли человеческое тело хранит и отдает свет. Онпопросил ученика по имени Бернард Рут поставить эксперимент, который мог быдоказать, что наши тела испускают свет, и Рут мог бы воспользоваться им, чтобызакончить свою докторскую диссертацию. Рут был скептиком и думал, что вся идеясмехотворна, тогда Попп предложил ему опровергнуть концепцию. Тогда Рут пустилсяво все тяжкие и сконструировал оборудование, способное фиксировать свет — каждыйфотон. Его устройство все еще считается одним из лучших детекторов света.  В 1976 году оборудование Рута было готово для первого испытания. Они решили начатьс семян огурца. К их удивлению, рассада испускала фотоны, и световые пульсацииоказались значительно сильнее, чем ожидал Попп. Рут оставался скептиком и считал,что это происходит из-за присутствия хлорофилла, поэтому они переключились накартофель, у которого нет ни хлорофилла, ни фотосинтеза. Тем не менее, картофельизлучал еще больше света, чем семена огурца. Более того, световая эмиссия былакрайне гармоничной, что означало высокую структуризацию, как у луча лазера.  Далее они попытались поразить ДНК химическим веществом, называемым бромидомэтидия. Оно вынуждает молекулу разматываться и умирать. Не удивительно, чембольше Попп поражал ДНК этим веществом, тем больше излучалось света. Попп пришелк выводу, что способность хранить и излучать свет являлась ключевым аспектом работыДНК, что позже открыл Гаряев. Традиционная наука еще не ухватилась за эти прорывыи не поняла доказательство Гаряева, что энергетические поле, отвечающее за хранениесвета, не электромагнитное, и для своей работы не требует даже ДНК.  Поскольку исследование Поппа продолжалось, он обнаружил, что все живые существанепрерывно испускают фотоны — от небольшого числа до многих сотен. Интересно, чтопростейшие животные или растения испускали значительно больше света — некоторыедо сотни фотонов на квадратный сантиметр в секунду — чем люди — лишь 10 фотоновна кв. см. Это высокочастотный свет с длиной волны от 200-т до 800-т нанометров —выше видимого спектра. И вновь, свет был гармоничным, как луч лазера.  Также Попп обнаружил следующее: если освещать светом живые клетки, сначала ониего поглощают, а затем, через небольшой промежуток времени, испускают в видеинтенсивной вспышки нового света. Он назвал этот эффект “замедленнойфотолюминесценцией”. Именно этого нам и следовало ожидать после открытияГаряева, что молекула ДНК хранит свет. Очевидно, ДНК что-то делает со светом, а непросто пассивно его хранит.   Также это совершенно увязывается с наблюдением Гурвича энергии, испускающейся изверхушки лука, включая тот факт, что излучение можно блокировать, экранируяультрафиолетовый свет. Короче говоря, наша ДНК хранит свет, как будто он являетсянепосредственным источником энергии и жизнеспособности. Если ДНК получаетслишком много света, она посылает его назад, подобно тому, как организм избавляетсяот ненужных отходов. Однако Попп считал, что в отличие от отходов, эмиссия светаслужит очень полезной цели — содержит информацию. А именно, световые пульсациинесут коды восстановления порядка и равновесия всему телу».  Когда целитель, пропуская свет через свое тело, идущий свыше по целительскомуканалу, отдает его пациенту, насколько он преобразует свет согласно своему телу? Ненаделяет ли он пациента своими программами ДНК?  СК: Обязательно наделяет. Но целитель получает свет свыше, и свет дается обоимлюдям – и целителю, настраивая его на чистоту и здоровье, и пациенту, исцеляя его.Разумеется, если целитель собирает чужую настройку ДНК на себя, он сам в итогезаболеет.  И такие примеры есть. Как сохранить себя при лечении?  Самому «звучать» сильнее, здоровее, чище, чтобы темная энергия не смогла войти всвет, а если бы даже и входила, то освещалась бы сильной настройкой здоровьяцелителя.  То есть, если целитель или, скажем, массажист, больны, то они подпитываются от болеездорового пациента или собирают на себя негатив, если пациент так же болен?  Нельзя сказать однозначно, в каждом отдельном случае по-разному, но болетьцелителю нельзя.  А что происходит в группе, когда мы получаем свет из высших источников? Может либыть тут перекрещивание энергий, и можно ли взять на себя чужие заболевания?  Лучше не объединять себя через сердца, от сердца к сердцу, и получать свой светнепосредственно от источника.  «Также Попп обнаружил, что, пребывая в стрессе, мы испускаем значительно большефотонов, хотя и не забираем дополнительный свет. Я считаю это очень важнымположением. Мы знаем, что многие болезни усугубляются или даже вызываютсястрессом. Пребывая в стрессе или проходя через негативные эмоции, мы отдаем частьсвоей жизнеспособности, теряя свет, хранящийся в ДНК, из всех клеток. Почему этоделают наши тела? Представляется, что дополнительные вспышки света содержатинформацию, необходимую нашим клеткам для исцеления себя от всех разрушений,которые мы причиняем им негативными эмоциями».  А мне кажется, что стресс связан с гибелью клеток, умирая, они отдают свой свет, какбыло показано выше. И после стресса нам нужно иногда очень долго восстанавливаться,чтобы снова набрать свет и восстановить клетки. Так ли это?  СК: Несомненно, стресс приносит разрушение клеткам. Человек, живущий в постоянномстрессе, заболевает и рано умирает. С другой стороны, человек в изолированном отстрессов состоянии не научается противостоять жизненным коллизиям и становитсяизнеженным и малоспособным.  «Представляется, что дополнительные вспышки света содержат информацию,необходимую нашим клеткам для исцеления себя от всех разрушений, которые мыпричиняем им негативными эмоциями».  Это и есть тот механизм исцеления, который мы имеем на сеансах?  СК: Не только этот механизм, но и тысячи других, пока не открытых вами. Исцелениеидет и на уровне магнитных полей, электромагнитных, биологических, информационных,светокопий, и пр. и пр. На уровне клеток, молекул и атомов.  Почему оно не всегда действенно в сложных случаях?  Биологические изменения в клетках иногда не поддаются перепрограммированию.Человеческие настройки возвращают все на те места, где они были до лечения, такбывает, если человек не изменяет себя внутренне. То есть, не только надо работать споследствиями, но и главным образом, с причиной. Убрана причина, и «механизм» теласамовосстанавливается.  «Таким образом, чтобы восстановить здоровье, нам следует подзарядить ДНК. Этоподнимает еще один интересный вопрос. Очевидно, большинство клеток человека неподвергается внешнему освещению любого вида, кроме самого верхнего слоя кожи.Поэтому как мы можем получить больше света? Как свет прокладывает путь к самымглубинным внутренним частям наших тел? Приходит ли свет только из окружающих насвидимых источников? (Очевидно, что мы бы не умерли, если бы постоянно находились вабсолютно темной комнате, но наша ДНК пользовалась бы светом все время.)   Могли ли фотоны испускаться непосредственно из самого Поля Источника? И если ПолеИсточника и его энергия фундаментально связаны с сознанием, как полагаютисследователи русских пирамид, могут ли наши мысли и эмоции влиять на то, сколькосвета будет входить и где? Следует ли нам открываться Полю Источника, чтобывпускать в свои тела эффекты исцеления? Объясняет ли это эффект плацебо, когдапростая вера в исцеление помогает чувствовать себя лучше? Короче говоря, может линаше отношение определять, насколько хорошо наша ДНК и наши клетки могутпоглощать свет?»  «ДНК измеримо реагирует на человеческое сознание  Д-р Глен Рейн, биохимик, выпускник Лондонского Университета, совершил рядзамечательных открытий, которые раскрывают, как ДНК реагирует на человеческоесознание. В начале, когда клетка вот-вот разделится или она повреждена (то есть,мертва), спирали ДНК разъединяются. Они соединяются, когда клетка работает надремонтом или исцелением себя. Масштаб соединения или разъединения можноизмерить тем, насколько хорошо она поглощает свет с длиной волны 260 нанометров.Свои замечательные эксперименты д-р Рейн начал с того, что брал живую ДНК изчеловеческой плаценты, помещал ее в деминерализованную (мягкую) воду и хранил этусмесь в мензурке. Затем разные люди пытались соединить или разъединить ДНК силоймысли, глубоко концентрируясь. Контрольные образцы, с которыми никто не пыталсячто-либо сделать, менялись только на 1,1 %, а обработанные мыслью — на 2-10 %. Этозначит, что наши мысли, по крайней мере, удваивают соединение человеческой ДНК.  Еще интереснее то, что люди с самыми гармоничными волновыми паттернами обладаютсамой сильной способностью изменять структуру ДНК. И обратная сторона медали,“сильно возбужденный индивидуум (с очень негармоничным паттерном мозговых волн)создавал ненормальный сдвиг в ультрафиолетовом свете”, поглощаемом ДНК.Изменение происходило на длине волны 310 нанометров (близко к загадочной величинеПоппа — 380 нанометров), длине волны, нарушение которой способно вызывать рак.  Сердитый человек тоже вынуждал ДНК сцепляться сильнее при соединении. Обаэффекта очень необычны. Согласно Рейну, изменение в свете с длиной волны 310нанометров могли значить только то, что “происходит изменение вфизической/химической структуре одной или более оснований молекулы ДНК”.  Следовательно, наши мысли способны реально создавать физические и химическиеизменения в структуре молекулы ДНК, соединять или разъединять ее. Вот ваммикробиологическое доказательство связи между гневными мыслями и ростом раковойткани, чего и следовало ожидать. Это важно учитывать в процессе исцеления. Давайтене забывать, что при дистанционном видении (слиперы. Н.К. ) мы способныпроецировать вспышки фотонов в комнате, экранированной от электромагнитногоизлучения, когда рассматриваем что-то в этой комнате. Мы уже знаем об этом из главы4.  В фотонах может находиться генетическая информация, способная реструктурироватьДНК других людей и восстанавливать здоровье — свет с длиной волны 380 нанометров.  В другом случае, когда ДНК помещалась перед людьми с гармоничными паттернамимозговых волн, но не пытавшимися изменить ДНК, в образце ДНК не наблюдалось нисоединений, ни разъединений. Все происходило только тогда, когда люди хотели этосделать. Это позволяет уверенно предположить, что подобные эффекты создаютсясознательным намерением людей».  Наверное, на этом эффекте основаны сглаз или порча?  СК: Мы же говорим всегда, что вы создаете своими намерениями «плохое» или«хорошее». Вы просто не связываете это с эффектами света, который вы излучаете натой или иной волне.  И разрушение ауры, разрывы и провалы от негатива тоже связаны с этим?  СК: Конечно, это и есть психическая сила, сила человека негативного или позитивного.  Помогает ли планете или людям, когда мы направляем на них из ментальных аспектовлюбовь и свет?  СК: Конечно, вы увеличиваете количество света именно в нужных частотах, помогаясохранить другим людям настройки на положительные реакции в отношениях, насостояние покоя и нейтральности.  «Д-р Лью Чилдр мог соединять или разъединять ДНК в лаборатории, находясь нарасстоянии 800 м от нее. Валерий Садирин за 30 минут мог соединять ДНК влаборатории д-ра Рейна в Калифорнии, находясь дома в Москве на расстоянии тысячкилометров от лаборатории. Согласно Рейну, ключевое качество энергии, способноесоздавать гармонию в волнах мозга и влиять на ДНК, — любовь: “Хотя техники,применяемые разными целителями различны, все они требуют фокусирования насердце”.  Вышеизложенное имеет грандиозные последствия. Представляется, что ПолеИсточника отвечает за создание фантома ДНК и за хранение света в молекуле ДНК.Представляется, что в экспериментах д-ра Рейна наши мысли изменяют сначала фантомДНК, и только позже мы замечаем изменения в физической молекуле ДНК. И что самоеглавное, сейчас мы знаем, что самое важное эмоциональное качество Поля Источника —любовь. Д-р Рейн доказал, что любовь оказывает непосредственное измеримое влияниена ДНК, возможно, посредством того же процесса, который создает фантом ДНК.  Большая гармония, большая организация, большая структуризация, большаякристаллизация — все эти эффекты показывают, что энергетические поля, молекулы иклетки наших тел работают в большой гармонии и Единстве. Впервые мы получаемнаучное определение любви. Как и эндорфины, которые вырабатывает мозг, когда мыедим шоколад или испытываем генетическую потребность размножаться, это неабстрактная эмоциональная и биологическая концепция. Сейчас любовь можнорассматривать как базовый принцип универсальной энергии.  Чем больше мы гармоничны, структурированы и кристаллизованы, тем больше имеетсялюбви. И как показывают русские исследования пирамид, это оказываетнепосредственное влияние на поведение Земли, вновь позволяя предполагать, что внекоторой степени мы живем в коллективном Осознанном Сновидении».  Что происходит, когда негармоничный человек любит? Это тоже любовь?  СК: Если это сильный психически человек, он способен перенастроить того, кого любит,на свой психоэмоциональный настрой, разрушая другого человека (например, алкоголикразрушает своих детей и жену, так же и бандит, преступник).  А больной раком человек не может именно через общение передать наследникам своюболезнь? Может быть, это не наследственность? Ведь известно, что даже приемные детимогут заболеть в новой семье наследственными заболеваниями?  СК: Представь, что все настроены в этой семье одинаково, они все одновременноизменяют ДНК или светокопию приемного члена. И это зависит от психики и иммунитетанового члена семьи.  «А сейчас давайте вернемся к д-ру Фрицу-Альберту Поппу, поскольку его результатысейчас заново открываются другими. Попп обнаружил, что наши тела подчиняютсямножеству разных циклов, когда в ходе времени интенсивность света усиливается илиослабевает. Сюда входят биоритмы 7-ми, 14-ти, 32-х, 80-ти и 270-ти дней,повторяющиеся из года в год. Также он нашел сходство дней и ночей, недель и месяцев,полагая, что наши ритмы как-то подключаются к движениям Земли. Основы этогофеномена вновь были открыты японскими учеными в 2009 году. Они использоваликрайне чувствительные камеры, способные обнаруживать единичные фотоны в оченьтемных комнатах, подобные устройству Рута, разработанному для экспериментов Поппа.К своему величайшему удивлению, японские ученые обнаружили, что наши тела сияют.Самая низкая интенсивность света наблюдалась в 10 часов утра, а самая высокая — в16 часов. После 16-ти часов она постепенно снижалась.  Еще одно интересное открытие — наши лица сияют сильнее, чем все остальное тело.Японские ученые твердо уверены, что свет может помочь понять состояние здоровьячеловека, но представляется, что они не знакомы со всеми другими исследованиями,уже значительно продвинувшимися в этой области.  Д-р Фриц-Альберт Попп обнаружил, что раковые больные утрачивают естественныециклические человеческие биоритмы. Более того, испускаемый ими свет далеко не такгармоничен, как у здорового человека. Все выглядело так, как будто общий уровеньсвета, хранящегося в телах людей, значительно понижался. Хотя рассеянный склерозявляется исключением из этого правила. В этом случае Попп обнаружил, что людипоглощают слишком много света, и это мешает естественному функционированиюклетки.  Попп хотел найти, раскрывает ли уровень хранящегося в теле света состояние здоровьяорганизма, поэтому он продолжал проводить еще больше экспериментов. В одномслучае он обнаружил, что куриные яйца, полученные от кур на фермах, обладаютнамного более гармоничным светом, чем яйца, полученные на птицефабриках. Исследуяразные виды пищи, он заметил, что самая здоровая пища обладает самой низкой и самойгармоничной интенсивностью света. Это интересное положение, поскольку онопозволяет предположить, что биоэнергетическая система учитывает именно качество, ане количество».  Мы облучаемся солнечным светом и светом из Поля Источника, когда медитируем в нем.Как можно сравнить эти спектры света?  СК: Солнечный свет содержит все необходимые спектры света для здоровья. Но дело втом, что информационное поле планеты искажает в негативную сторону часть этогоспектра, кроме того, радио и телефонные излучения, а также различные военныеизлучения со спутников и с земных источников разрушают солнечный спектр и даютнеприглядную картину, в общем и целом. Поэтому все крупные групповые медитацииспособны на некоторое время восстановить нужный спектр излучения винформационном поле света планеты. Не обращайте внимания на те деструктивныеподачи внутреннего материала, которым пытаются опорочить глобальное влияниечеловека на планету. У вас есть силы и возможности исцелять или хотя быподдерживать планету в спектре, который полезен всему живому.  «Попп совершил еще один значительный прорыв, когда изучал обычную водяную блоху,известную как Дафния. К его изумлению, он обнаружил, что когда одна дафнияиспускала свет, другая — поглощала. Они вытягивали жизненные силы друг у друга. Этоподразумевает следующее: когда мы поглощаем слишком много света, фотоны, которыемы излучаем, не являются отходами, они содержат всю жизненную силу, в которойнуждаются наши тела. Будьте уверены, Попп нашел, что маленькие рыбки тожепоглощают свет друг от друга, подсолнечники располагаются так, чтобы поглотить какможно большее количество фотонов, а бактерии впитывают свет из окружающей среды.  Забавно, что эта естественная биологическая система так долго ускользала оттрадиционной научной мысли. Но как только это знание распространится, последствиябудут крайне позитивными.  После открытия эффекта фантома ДНК в 1984 году, в 2000 году д-р Петр Гаряевсовершил дополнительные открытия, имеющие важные последствия для здоровьячеловека. В данном случае Гаряев начал со сбора семян, погибших от радиоактивногоотравления после ядерной катастрофы в Чернобыле. Удивительно, после освещениямягким лазерным светом здоровых семян, а затем направления света на мертвыесемена, погибшие семена чудом восстанавливались и были абсолютно здоровы. Онимогли вырастать в полностью здоровые взрослые растения.  Это очень взволновало Гаряева, и он решил провести подобные эксперименты налабораторных крысах. В данном случае он ввел им летальную дозу токсина,называемого аллоксан. Обычно этот токсин разрушает поджелудочную железу — орган,создающий инсулин для регулирования сахара в крови. В результате крысы умирают отдиабета I через 4–6 дней. Гаряев убрал поджелудочную железу и селезенку у здоровойкрысы, пустил на них лазерный луч, а затем перенаправил свет на крысу, зараженнуюаллоксаном. Поразительно, хотя этот эксперимент повторялся много раз, включая триразные экспериментальные группы в 2000, 2001 и 2005 годах, почти 90 % крыс,подвергшихся такому лечению, полностью выздоровели. Их поджелудочная железавыросла вновь, сахар в крови нормализовался и через 12 дней они были как новенькие.  Еще фантастичнее то, что, используя не локальность (не требовалось никаких кабелейили проводов), Гаряеву удавалось посылать свет от здоровой поджелудочной железына расстояние 20-ти км, и эффект исцеления работал так же хорошо. Уверен, выначинаете видеть, что результаты исцеления так же чудесны, как и результаты русскихпирамид, но они достигаются без использования технологии пирамиды.  В 2005 году Гаряев сообщил, что, “пользуясь этими средствами, мы значительноприостановили процесс старения в человеческих клетках, и даже вырастили новыевзрослые зубы у потерявшего их индивидуума”. Я связывался с Гаряевым для полученияновой информации. Как раскрывают некоторые его технические статьи, все ониопубликованы только на русском языке, был случай, когда он лечил пожилую женщинуот диабета. Конкретно, он пытался вырастить новую здоровую поджелудочную железу,заряжая женщину энергией крови ее десятилетнего внука и подбирая надлежащиечастоты исцеления. Согласно модели Гаряева, ДНК ребенка несет в себеэнергетические подписи родителей и прародителей, только в более молодой и здоровойконфигурации. Этот процесс включает использование специально модифицированногокрасного лазера с широким спектром. Все детали только на русском языке, их можнонайти на официальном сайте Гаряева wavegenetic.ru.  Государственный Университет имени Баумана в Москве заклеймил его исследования как“псевдонауку”, прекратил эксперимент и уволил ученого. Некоторые люди могли бысчесть это фатальным сомнением в правдивости Гаряева как ученого, но это в порядкевещей. Многих, если не большинство ученых, совершавших подобные открытия,высмеивали, запугивали и увольняли. Слишком много ученых независимо открывалиодни и те же вещи, поэтому не похоже, что мы имеем дело со слухами или псевдонаукой.Видимо, нас ожидает революция в медицине.   Еще один русский ученый по имени Будаковский доказал, что нам совсем не нужныдонорские органы. Он начал с того, что взял голографическое изображение здоровоймалины, сделанное красным лазером. Затем он направил свет от голограммы в опухольмалины, известную как “каллюс”. Обычно мы рассматриваем опухоль как бесполезнуюткань, которую следует удалить хирургическим путем и выбросить, но свет голограммыполностью преобразовал опухоль в здоровое растение малины.  Это доказывает следующее: как только у вас имеется нужная энергетическая подпись— информация — вы получаете результаты. Чтобы получить исходный код, нетребуется никакой живой ткани, нужен только сам код, который можно проявить вгармоничном свете. В данном случае, голографическое изображение записало волновуюинформацию, которая “сказала” опухолевой ткани, как перерасти в здоровое растение».    https://habr.com/ru/post/442468/  В уникальном эксперименте мыши получили инфракрасное зрение / Хабр  
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